

AN TRO PO CENO!

venez danser !

Création d'un
spectacle original
avec les habitants
de l'Est lyonnais

CHORÉGRAPHIE Mourad Merzouki
MUSIQUE Müller & Makaroff
GOTAN PROJECT

INVITATION

Jean-Jacques Sellès, Maire de Chassieu & Conseiller métropolitain
Claude Cohen, Maire de Mions & Conseiller métropolitain
Jérémie Bréaud, Maire de Bron & Conseiller régional
délégué aux Grands Événements
Gilles Gascon, Maire de Saint-Priest & Conseiller métropolitain
Mourad Merzouki, Directeur artistique de la compagnie Käfig

ont le plaisir de vous inviter
aux soirées de présentation du spectacle Antropoceno !

Mer. 15 novembre à 19h | Karavan Théâtre | Chassieu
Jeu. 16 novembre à 19h | Centre culturel Jean Moulin | Mions
Ven. 17 novembre à 19h | Pôle en Scènes / Albert Camus | Bron
Mer. 22 novembre à 19h | Théâtre Théo Argence | Saint-Priest

En présence de Müller & Makaroff (Gotan Project)
et de toute l'équipe artistique du spectacle

Ouverture des inscriptions et échanges autour d'un verre de l'amitié
à l'issue de chaque soirée de présentation
Répétitions de février à juin 2024 | Spectacle en septembre 2024

Entrée libre et gratuite (dans la limite des places disponibles)
Renseignements : info@pole-en-scenes.com ou 04 72 14 63 40

PÔLE EN SCÈNES
ALBERT CAMUS / PÔLE EN SCÈNES

BRON
TOUJOURS EN AVANCE

Chassieu^{fr}

Ville de
MIONS

VILLE DE
SAINTE-PIERRE

METROPOLE
GRAND LYON